



Medienbeobachtung AG

Neue Luzerner Zeitung

24.01.2009

Auflage/ Seite

Ausgaben

85546 / 27

300 / J.

Seite 1 / 1

8475

6918461

Gerichte urteilen über Forellenspiel

Sempach – Ein Forellenfangspiel im Schweizer Fernsehen kommt vor die Strafbehörden im Kanton Luzern, teilte der Verein gegen Tierfabriken gestern mit. In der Sendung «Heimspiel» von Ende August 2008 waren Aufnahmen aus Sempach zu sehen, in denen unter anderem Forellen mit blossen Händen gefangen wurden. Die Zürcher Staatsanwaltschaft habe den Fall Luzern zugewiesen, da dieser Kanton zuständig sei. Laut dem Zürcher Tierschutzanwalt Antoine F. Goetschel habe es sich um Tierquälerei gehandelt. (red)